
11月
が つ

28日
に ち

に３年生
  ね ん せ い

が、アスレとの交流
こうりゅう

を行
おこな

いまし

た。１０月
が つ

に保育
ほ い く

実習
じっしゅう

でアスレに行きました
い     

が、今度
こ ん ど

は、年長
ねんちょう

のみなさんを関
せ き

中学校
ちゅうがっこう

にお招き
  ま ね   

し、自分
じ ぶ ん

たち

で作ったゲームで遊んだり、チューリップの球根
きゅうこん

を

植えたり
う     

しました。小さい
ち い       

子との関
か か

わり方
か た

を考え
かんが    

、

楽しく
た の        

過
す

ごすことができました。 

 

11月
が つ

24日
に ち

に福祉
ふ く し

委員
い い ん

11 名が、フーズアイランドさんの協力
きょうりょく

を

得て
え  

、店頭
て ん と う

で街頭
が い と う

募金
ぼ き ん

活動
か つ ど う

を行いました
おこな          

。この活動
か つ ど う

は、亀山市
か め や ま し

社
し ゃ

会
か い

福祉協
ふ く し き ょ う

議会
ぎ か い

が実施
じ っ し

する赤い
あ か   

羽根
は ね

共同
きょうどう

募金
ぼ き ん

に協力
きょうりょく

して、毎年
ま い と し

行
おこな

っ

ているものです。お店
み せ

の 2か所
  し ょ

の入り口
い   ぐ ち

で、来店
ら い て ん

の 

方々
か た が た

に精一杯
せ い い っ ぱ い

募金
ぼ き ん

を呼び掛けて
よ  か   

いました。募
ぼ

金
き ん

活動
か つ ど う

 

にご協力
  きょうりょく

いただき、ありがとうございました。 

11月
が つ

24日
に ち

の全校
ぜ ん こ う

集会
しゅうかい

で、2年生
ね ん せ い

の職場
し ょ く ば

体験
た い け ん

と 3年生
ね ん せ い

の修学
しゅうがく

旅行
り ょ こ う

の報告
ほ う こ く

を

行いました
おこな         

。地元
じ も と

の31箇所
か し ょ

の事業所
じ ぎ ょ う し ょ

さんにお世話
 せ わ

になった職場
し ょ く ば

体
た い

験
げ ん

の報告
ほ う こ く

では、各事業所
か く じ ぎ ょ う し ょ

さんで体験
た い け ん

した内容
な い よ う

や感
か ん

想
そ う

を述
の

べていました。 

また、4年ぶり
ね ん     

に沖縄
お き な わ

へ行った
い   

修学
しゅうがく

旅行
り ょ こ う

の報告
ほ う こ く

では、平和
へ い わ

祈念
き ね ん

 

堂
ど う

での平和
へ い わ

セレモニーやガマ体験
た い け ん

など平和
へ い わ

学習
がくしゅう

の報告
ほ う こ く

や平和
へ い わ

宣言
せ ん げ ん

 

の朗読
ろ う ど く

が行
おこな

われました。 

 ３学期
が っ き

から職場
し ょ く ば

体験
た い け ん

や修学
しゅうがく

旅行
り ょ こ う

に向けた
む   

学習
がくしゅう

が本格的
ほ ん か く て き

に始
は じ

まり 

ます。先輩
せ ん ぱ い

たちの発表
はっぴょう

がそのきっかけになったことでしょう。 

11月
が つ

25日
に ち

に亀山市
か め や ま し

青少年
せいしょうねん

研修
けんしゅう

センターで青少年
せいしょうねん

のための科学
か が く

の

祭典
さ い て ん

亀山
か め や ま

大会
た い か い

が行われました
おこな             

。教頭
きょうとう

先生
せ ん せ い

が出展
しゅってん

したブースのお手
て

伝
つ だ

いに 7名
め い

の生徒
せ い と

がボランティア参加
さ ん か

しました。「ビニール袋
ぶくろ

で遊
あ そ

ぼ

う～かさ袋
ぶくろ

ロケットとホバークラフト～」のブースでは、小
ち い

さい子
こ

に対して
た い    

中学生
ちゅうがくせい

が丁寧
て い ね い

に作り方
つ く   か た

を教
お し

えていました。おかげで楽しい
た の     

体験
た い け ん

となりました。ボランティア参加
さ ん か

ありがとうございました。 

で作った
つく      

ゲームで遊
あ そ

んだり、チューリップの球根
きゅうこん

を植えたり
う     

しました。小さい
ち い       

子
こ

との関
か か

わり方
か た

を考え
かんが    

、楽しく
た の        

過
す

ごすことができました。 

 
12月

が つ

7日
に ち

（木
も く

）13:10 から体育館
た い い く か ん

にて開催
か い さ い

します。

人権
じ ん け ん

サークル「ヒューマンライツ」が中心
ちゅうしん

となって準備
じ ゅ ん び

しています。これまで考
かんが

えてきた「いじ

め問題
も ん だ い

」について話し合います
は な   あ       

。保護者
ほ ご し ゃ

のみなさんも参
さ ん

観
か ん

いただけるとありがたいです。 

12月
が つ

に入りました
は     

。師走
し わ す

とはよく言った
い   

もので、学校
が っ こ う

でも気持ち
き も  

が忙しく
いそが     

なってきました。今
こ ん

学期中
が っ き ち ゅ う

にやらなければならないことを確認
か く に ん

し、締めくくり
し     

ができるようしっかり取り組
と  く

んでいき

たいと考えて
かんが     

います。特
と く

に 3年生
ね ん せ い

にとっては、進路
し ん ろ

選択
せ ん た く

に向け
む  

大切
た い せ つ

な時期
じ き

となってきました。学校
が っ こ う

としても個々
こ こ

に対応
た い お う

していきますので、ご理解
  り か い

とご協力
  きょうりょく

をお願
  ね が

いいたします。 

 

 

 今年も師走に入り、2学期も残り 2週間となりました。この 2学期は、長くて多くの行事や特別 
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３年生
ね ん せ い

は、アスレの園児
え ん じ

のみなさんと交流
こ う り ゅ う

を行
おこな

いました！ 

福祉
ふ く し

委員会
い い ん か い

が、赤い
あ か   

羽根
は ね

共同
き ょ う ど う

募金
ぼ き ん

に参加
さ ん か

しました！ 
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年生
ね ん せ い

は職場
し ょ く ば

体験
た い け ん

、3年生
ね ん せ い

は修学
し ゅ う が く

旅行
り ょ こ う

の報告
ほ う こ く

をしました！ 

青少年
せ い し ょ う ね ん

のための科学
か が く

の祭典
さ い て ん

に生徒
せ い と

が参加
さ ん か

しました！ 

関中
せ き ち ゅ う

人権
じ ん け ん

フォーラムを開催
か い さ い

します！ 


